

Ökumenisches Symposium Jugendkirche Anmeldung ab sofort geöffnet

17.05.2022 10:45:22 von Jacques Koller



Liebe Verantwortliche in den Jugendkirchen,

„Blickrichtung: Zukunft – Jugendkirchen zukunftsfähig gestalten“ - es ist endlich soweit: wir treffen uns zum Ökumenischen Symposium Jugendkirchen vom 20.-22. September 2022 in der Jugendkirche Münster.

Herzlich laden wir Euch dazu ein und freuen uns, wenn wir miteinander den Blick in die Zukunft wagen! Was können und müssen Jugendkirchen machen, damit sie gut gewappnet in Richtung Zukunft schauen können?

Wir befassen uns gemeinsam mit Björn Szymanowski mit Zukunftsforschung und Trendentwicklungen. Außerdem wird Prof.'in Uta Pohl-Patalong einen Vortrag zum Thema "Jugendkirchen in der Kirche der Zukunft" halten. In Workshops schauen wir, wie sich Jugendkirchen zukunftsfähig aufstellen können: digital, nachhaltig, gendergerecht, innovativ, partizipativ und vieles mehr. Daneben gibt es natürlich viel Raum für Austausch, Kennenlernen und Wiedersehen.

Alle Informationen zu Programm, Anmeldung und möglichen Unterkünften findet Ihr hier auf www.Symjuki.de

Das Vorbereitungsteam:

Kathinka (aej), Sonja (afj), Thorsten (Jugendkirche Münster) und Willi (Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V.)

Die Anmeldung ist ab sofort geöffnet. Anmeldeschluss ist der 15. August.

ANMELDUNG:

<https://www.afj.de/termine/162-symjuki>

-

Die Rahmendaten auf einen Blick:

Datum: 20. bis 22. September 2022

Ort: Jugendkirche Münster

Thema: Blickrichtung: Zukunft – Jugendkirchen zukunftsfähig gestalten

Kosten: 99,- Euro (ohne Übernachtung)

Stornobedingung: bei Stornierung nach dem 1. September 2022 ist der volle Teilnehmendenbeitrag zu entrichten.

Bei inhaltlichen Rückfragen könnt Ihr Euch gerne bei mir melden; bei organisatorischen Rückfragen könnt Ihr Euch außerdem gerne an Christiane Meck (meck@afj.de ; 0211-484766-13) wenden.

Wir freuen uns auf die Begegnung, das Wiedersehen und das Kennenlernen!

Herzliche Grüße

Das Vorbereitungsteam:

Kathinka (aej), Sonja (afj), Thorsten (Jugendkirche Münster) und Willi (Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V.)